



7/30～8/1 高瀬町公民館

### 見て、聞いて、触れて、感じて、職場体験

夏休みを使って、子どもたちに社会の仕組みや仕事について知ってもらおうと企画され、高瀬町内の4～6年生10人が参加。図書館の業務を体験した女子児童たちは、「今図書委員をされていて公立の図書館がどんなことをしているか興味がありました」「本の返却や貸し出しなどを体験して楽しかったです」と、仕事に触れるよい機会となったようです。



7/27 箱浦ビジターハウス

### 箱浦に幸せを呼ぶ「常世亀」を設置

庄内半島を訪れる人の幸せを願う幸福の亀、常世亀（とこよがめ）の除幕式が行われ、8月に結婚式を挙げる2人が亀への一番乗りを果たしました。「とても光栄です。この幸せを自分たちの生活にも呼び込もうと思います」と幸せを噛みしめていました。



7/23 高瀬町農村環境改善センター

### 遊休農地解消対策研修会が開催

市農業委員、農業委員会補助員103人が研修に参加。農業委員の成行満雄さんが、自らの農業委員の活動を通じ、遊休農地の解消に成功した事例を紹介し、参加者は真剣に耳を傾けていました。



7/26～29 北海道洞爺湖町

### 友好の絆を深めて今年で20年

市内小学校15人の児童が友好都市の洞爺湖町を訪れ、カヌー体験や広大な畑でのじゃがいも掘り、有珠山見学など自然の中で、とうや小学校の児童と交流をしました。11月にはとうや小学校の児童が三豊市を訪れます。



7/23 詫間町松崎

### 浦島伝説の巨大壁画が完成!

秋に粟島で開催される瀬戸内国際芸術祭を盛り上げようと、穴吹デザインカレッジ（高松市）の学生が浦島伝説をイメージしてデザイン制作し、地元の幼稚園・保育所の子どもたちが魚形のスタンプを壁に押しつけ、巨大壁画が完成。ベンチもあり、地域の人たちの憩いの場になりそうです。



### 2013高瀬空射矢GION 夏フェスティバル

約1,100人の踊り子が色鮮やかな衣装をまとい、息の合った演舞を披露

7/19～20 高瀬町農村環境改善センター周辺



### たくま港まつり

エネルギーに踊り子たちが舞い踊り、恒例の花火が夜空を彩る

8/10 詫間グラウンドとその周辺



### 第26回仁尾竜まつり

「雨乞いじゃ」「そーれ、水浴ぶせ」の掛け声に合わせて、恵みの雨を祈願

8/3 仁尾庁舎周辺

三豊の夏のイベント & お祭り

詰めかけた多くの観客が熱い夏を楽しんでいました

### みとよHOT ほっとNEWS

デイリー版ほっとニュースは市ホームページで

三豊市



7/20～21 道の駅「たからだの里さいた」

### 最高のおいしさ“旬の味フェア”

採れたての桃・スイカ・ニューピーナーネがたくさん並び大勢の買い物客でにぎわっていました。試食コーナーもあり、来場者は「甘いな」「おいしいな」と思わずにっこり。生産者と直接話をしながら、旬の果物を手に取り品定めをしては次々と買い求めていました。



8/6 詫間小学校

### 異文化に触れて

詫間町内の小学6年生10人と香川大学留学生11人が交流会をしました。自己紹介をしたり、ペアになり地元を紹介をしたりし、参加した女子児童は「外国の人たちと話せる機会がないので仲良くなって楽しかった」と話し、異文化に触れるよいきっかけになったようです。